

## ABSTRAK

Risma Hestinasari, NIM. 126103202190, Kedudukan Hukum Surat Edaran Pemkab Tulungagung No. 671/II/857/021/2020 Tentang Larangan Bermain Layang-layang di Dekat Jaringan Listrik Dalam Sistem Ketatanegaraan Indonesia, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Nurush Shobahah M.H.I.

Kata kunci : Kedudukan Hukum, Surat Edaran, Sistem Ketatanegaraan Indonesia, *Siyasah Syar'iyah*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh realita masyarakat Tulungagung yang sering mengalami padam listrik di karenakan layang-layang yang tersangkut pada tiang listrik yang menyebabkan pemerintah mengeluarkan surat edaran sebagai peraturan kebijakan hal ini menjadi isu menarik untuk dianalisis.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Kedudukan Hukum Surat Edaran Pemkab Tulungagung No. 671/II/857/021/2020 tentang larangan bermain layang-layang di dekat jaringan listrik dalam sistem ketatanegaraan Indonesia, 2) Bagaimana Tinjauan *Siyasah Syar'iyah* terhadap Kedudukan Hukum Surat Edaran Pemkab Tulungagung No. 671/II/857/021/2020 tentang larangan bermain layang-layang di dekat jaringan listrik. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian hukum normatif melalui pendekatan konsep dan peraturan perundang-undangan serta analisis terhadap bahan-bahan hukum yang telah dikumpulkan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Surat Edaran Pemkab Tulungagung No. 671/II/857/021/2020 tentang Larangan Bermain Layang-layang di Dekat Jaringan Listrik Dalam Sistem Ketatanegaraan Indonesia kedudukannya di dalam hierarki peraturan perundang-undangan yang diatur di dalam Undang-undang Nomor. 12 Tahun 2011 berada di luar hierarki peraturan perundang-undangan, tetapi tetap diakui keberadaannya dan mempunyai kekuatan hukum mengikat sepanjang diperintahkan oleh peraturan perundang-undangan yang lebih tinggi atau dibentuk berdasarkan kewenangan. 2) Dilihat dari aspek *Siyasah Syar'iyah* Surat Edaran Pemkab Tulungagung No. 671/II/857/021/2020 tentang Larangan Bermain Layang-layang di Dekat Jaringan Listrik merupakan suatu kebijakan yang dikeluarkan oleh pemerintah Kabupaten Tulungagung untuk mencapai kemaslahatan untuk masyarakat Tulungagung.

## ABSTRACT

Risma Hestinasari, NIM. 126103202190, Legal Position of Tulungagung Regency Government Circular Letter No. 671/II/857/021/2020 concerning the Prohibition of Kite Flying Near the Electricity Network in the Indonesian Constitutional System, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Nurush Shobahah M.H.I.

Keywords: Legal Position, Circular, Indonesian Constitutional System, *Siyasah Syar'iyah*

This research was motivated by the reality of the Tulungagung community who often experience power outages due to kites stuck on electricity poles which caused the government to issue a circular as a policy regulation, this is an interesting issue to analyze.

The formulation of the problem in this study is: 1) What is the Legal Position of Tulungagung Regency Government Circular Letter No. 671/II/857/021/2020 concerning the prohibition of kite flying near the electricity network in the Indonesian constitutional system, 2) How is *Siyasah Syar'iyah*'s Review of the Legal Position of Tulungagung Regency Government Circular Letter No. 671/II/857/021/2020 concerning the prohibition of kite flying near the electricity network. This research uses a type of normative legal research through the approach of concepts and laws and regulations as well as analysis of legal materials that have been collected.

The results showed that 1) Tulungagung Regency Government Circular Letter No. 671/II/857/021/2020 concerning the Prohibition of Kite Flying Near the Electricity Network in the Indonesian Constitutional System its position in the hierarchy of laws and regulations regulated in Law Number. 12 Year 2011 is outside the hierarchy of laws and regulations, but is still recognized for its existence and has binding legal force as long as ordered by higher laws or established by authority. 2) Viewed from the aspect of *Siyasah Syar'iyah* Tulungagung Regency Government Circular Letter No. 671/II/857/021/2020 concerning the Prohibition of Kite Flying Near the Electricity Network is a policy issued by the Tulungagung Regency government to achieve benefits for the people of Tulungagung.

## تجريدي

ريسا هستيناساري ، قبل. 126103202190 ، الموقف القانوني لرسالة تعميم حكومة تولونغاغونغ ريغيسي رقم 671 / 857/021/2020 / II بشأن حظر تحليق الطائرات الورقية بالقرب من شبكة الكهرباء في النظام الدستوري الإندونيسي ، برنامج دراسة القانون الدستوري ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، UIN سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ ، 2024 ، المشرف: نوروش شوباحة م. ه .

الكلمات المفتاحية: الموقف القانوني, تعميم, النظام الدستوري الإندونيسي, سياسة سياريه

كان الدافع وراء هذا البحث هو واقع مجتمع تولونغاغونغ الذي غالبا ما يعاني من انقطاع التيار الكهربائي بسبب الطائرات الورقية العالقة على أعمدة الكهرباء مما تسبب في إصدار الحكومة تعميما كلائحة سياسية ، وهذه قضية مثيرة للاهتمام لتحليلها.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) ما هو الموقف القانوني لتعميم حكومة مساعدة ريغيسي رقم 671 / 857/021/2020 / II بشأن حظر تحليق الطائرات الورقية بالقرب من شبكة الكهرباء في النظام الدستوري الإندونيسي ، (2) كيف هي مراجعة سياسا سياريا للموقف القانوني لتعميم حكومة تولونغاغونغ ريغيسي رقم 671 / 857/021/2020 / II بشأن حظر تحليق الطائرات الورقية بالقرب من شبكة الكهرباء. يستخدم هذا البحث نوعا من البحث القانوني المعياري من خلال منهج المفاهيم والقوانين واللوائح وكذلك تحليل المواد القانونية التي تم جمعها.

أظهرت النتائج أن (1) الرسالة الدورية لحكومة تولونغاغونغ ريغيسي رقم 671 / II / 2020/021/857 بشأن حظر تحليق الطائرات الورقية بالقرب من شبكة الكهرباء في النظام الدستوري الإندونيسي موقعها في التسلسل الهرمي للقوانين واللوائح التي ينظمها القانون رقم. 12 سنة 2011 خارج التسلسل الهرمي للقوانين واللوائح ، ولكن لا يزال معترفا بوجودها ولها قوة قانونية ملزمة طالما أمرت بها قوانين أعلى أو أنشأتها السلطة. (2) ينظر إليها من جانب الرسالة الدورية لحكومة سياسا سياريا تولونغاغونغ

ريجنسي رقم 671 / 857/021/2020 / II بشأن حظر تحليق الطائرات الورقية بالقرب من شبكة الكهرباء

هي سياسة صادرة عن حكومة تولونغاونغ ريجنسي لتحقيق فوائد لشعب تولونغاونغ.